

# Pressemitteilung der Stadt Freilassing

## 19.08.2021

Pressestelle der Stadt Freilassing  
Münchener Straße 15  
83395 Freilassing  
Tel. (08654) 3099-302/-303  
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de  
Internet: www.freilassing.de

## Erstes Treffen der Stadtspitzen

### **Gespräch zwischen Freilassings Bürgermeister Markus Hiebl und Bürgermeister Harry Preuner aus Salzburg**

Ein erstes Aufeinandertreffen der beiden Bürgermeister aus Freilassing und Salzburg zeigt: Ein gutes Verhältnis und ein freundschaftliches Miteinander ist den Stadtspitzen wichtig. Vor allem bei verkehrlichen Planungen bewegt man sich auf einer gemeinsamen Linie.

### **Persönlicher Austausch ist beiden Bürgermeistern wichtig**

Seit Mai 2020 ist Bürgermeister Markus Hiebl Freilassings Stadtoberhaupt. Harry Preuner sitzt bereits seit Ende 2017 auf dem Salzburger Chefsessel. Nun trafen sich beide auf Freilassinger Initiative zum ersten Mal persönlich auf „neutralem Boden“ - bei einem Salzburger Wirt in Freilassing.

„Ich freue mich, dass wir jetzt eine Gelegenheit gefunden haben, um sich kennenzulernen. Mir ist es wichtig, dass wir einen guten Austausch pflegen. Außerdem ist es immer einfacher, kurz zum Telefonhörer zu greifen und beim Bürgermeisterkollegen durch zu rufen, wenn man sich schon auf Augenhöhe persönlich unterhalten hat“, so Bürgermeister Markus Hiebl. Auch der Salzburger Magistratschef Harry Preuner freute sich über die Einladung und kam dieser gerne nach. „Es gibt immer wieder Themen, die beide Städte betreffen. Wichtig ist, dass man nach Lösungen sucht, mit denen beide Seiten leben können“, erklärt Preuner, „also, wo können wir gemeinsam anpacken?“

### **Radweg, Straßenbau und innerstädtische Parkplätze**

Im anschließenden Gespräch wurde der geplante Premium-Radweg diskutiert. Eine Rad-Brücke über die Saalach neben der historischen Eisenbahnlinie wird derzeit geprüft. Stadt und Land Salzburg befinden sich aktuell in Abstimmung über die Frage der Kostenteilung und die Höhe der Förderungen. „Beim anstehenden Ausbau der Münchener Bundesstraße sind bereits beidseitige

Radwege geplant, hier wird eine bessere Vernetzung zwischen den Städten stattfinden. Wir wollen natürlich der steigenden Anzahl an Fahrradfahrern gerecht werden“, erklärt Salzburgs Bürgermeister Preuner. „Das ist vor allem für die zahlreichen Berufspendler zwischen Freilassing und Salzburg eine gute Nachricht“, ergänzt Freilassings Stadtoberhaupt Markus Hiebl. „es freut mich, dass auch die Stadt Salzburg über den Tellerrand hinausdenkt.“

Bei innenstadtnahen Parkplätzen sehen sich beide im selben Boot sitzen. In beiden Städten sind Flächen knapp und der Parkdruck groß. In Freilassing wird derzeit ein Parkraumkonzept erarbeitet, das im Frühjahr 2022 Ergebnisse für die Neuordnung der Parkplatzsituation in der Innenstadt liefern soll. In Salzburg steht eine Erweiterung des unterirdischen Parkhauses im Raum.

### **Nächstes Treffen in Salzburg geplant**

Am Ende der Unterhaltung sprachen sich beide für eine baldige Wiederholung des Treffens aus. „Beim nächsten Mal lade ich nach Salzburg ein“, kündigt Preuner abschließend an.



*BU: Bürgermeister Harry Preuner aus Salzburg (li.) und Freilassings Bürgermeister Markus Hiebl trafen sich zum persönlichen Gespräch auf „neutralem Boden“ – bei einem Salzburger Wirt in Freilassing.*

**Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!**